



Regierungsratsbeschluss vom 08. Dezember 2015

Schriftliche Anfrage Pascal Pfister betreffend Zusammensetzung der Kommission für Entwicklungszusammenarbeit

P155475

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung der Schriftlichen Anfrage Pascal Pfister betreffend Zusammensetzung der Kommission für Entwicklungszusammenarbeit wird geschildert, dass die Kommission für Entwicklungszusammenarbeit (ehem. Staatliche Kommission für Entwicklungshilfe) gemäss Beschluss des Regierungsrates vom 5. Mai 2009 auf departementaler Ebene geführt wird. Es besteht volle Transparenz bezüglich der Zusammensetzung der Kommission, zumal diese im Internet und im Staatskalender ersichtlich ist. Hinsichtlich der Besetzung von Fachkommissionen gibt es keine Altersvorgabe. Gleichwohl erfährt auch die Kommission für Entwicklungszusammenarbeit personelle Veränderungen. So wurden im 2015 zwei neue Mitglieder ernannt, welche im 2016 langjährige Mitglieder ersetzen werden.

